

—飾りの製作、絵や足湯等
いろいろ楽しんでいます—

日中活動

通所



ハロウィン飾り
製作中です♪

放課後等デイサービス



お絵描き
楽しい♡



足や手をお湯
につけて♪
きもちいい(^^)



苦情に関するお知らせ

9月 1件ありました。

利用者及びご家族の皆様から
いただきました声を大切に、
今後もサービスの向上に努め
てまいります。

苦情担当窓口 河上
随時お申し付けください。

お問合せ先 TEL 089-955-2501
FAX 089-955-2503

編集後記

今年も残すところ、あと2か月です。いつもとは違う年に戸惑うことも多かったですね。私は、違う年なら自分も違うことをしてみようというのですが、部屋の掃除を始めたにしろ、断捨離を実践中です。すっきりした部屋を見ると気分もすっきりしました。皆さんもぜひ、普段と違うことに出来る範囲で挑戦してみるのはいかがでしょうか？

自治会ニュース

九月になり、残暑が続きました。九月の終わりには秋らしい感じになってきました。しかし新型コロナウイルスの影響は、まだまだ続き半年の間外には出られない状況が続きました。行事も「中止、中止」とよく聞かれます。けれども、清流園では時季遅れの夏祭りが出来て楽しむことが出来ました。九月末には二・四丁目十月頭に三丁目の花火大会があり、みんな楽しめたことと思います。秋祭りも軒並み中止ということをよく聞きます。毎年恒例の獅子舞と神輿が見られないのは残念ですが、十月は少し外出もできるようになり、嬉しい気分となりました。

これから寒くなる季節です。新型コロナウイルスに加え、インフルエンザも流行してくると思います。皆さんも体調には気を付けてお過ごしください。

(自治会長 田邑一朗)

記者会見

敬老の日

嬉しい♪

健康第一!

敬老の日ランチ

気になる献立は…(^o^)

- ・赤飯
- ・鯛の塩焼き
- ・茶碗蒸し
- ・すまし汁
- ・シャインマスカット大福

おいしい!

